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令和 3 年 10 月 12 日  相生小学校 校長室だより      第 22 号  文責：岩佐隆之 

16 日（土）は運動会。一生懸命，練習しています。ご声援，よろしくお願いいたします 

いよいよ今週末となった運動会。少しでもよりよい演技をしようと，相生っ子

は頑張っています。入場行進や開閉会式も，自分たちで考えて動けるようになっ

てきました。5･6 年生の当日の役割も決まりました。6 年生が書いたスローガンや

ポスター，5 年生が作ったプラカードも，運動会に花を添えています。制限がある

中でも，自分たちの運動会を盛り上げようと張り切っている相生っ子。当日は，ご

家族 2 名までの参観となりますが，お楽しみいただき，ご声援をお願いいたします。 

新しい阿南陸上競技場での郡陸上運動記録会。素晴らしい成績を収めました 

6日（水）は郡陸上運動記録会。種目は，男女別の 100m走，50mハードル走，走り幅跳び，走り高跳

び，ソフトボール投げ，400mリレーです。好天にも恵まれ，5･6年生は練習の成果を出し切って，多く

の入賞を果たし，自己ベストを更新した子も多くいます。思うような結果を出せなかった子もいました

が，本格的な新しい競技場で自分の記録に挑戦したことや友達と励まし合いながら練習に取り組んでき

たきたことは，得難い経験となりました。また，素早い整列や大きな声での返事等，態度面もとても素

晴らしかったです。残念ながら，今年の県陸上運動記録会はありませんが，来年もこの競技場で活躍し

ている相生っ子を想像するだけでワクワクしてきます。週末の運動会や 12 月のマラソン大会でも，力

いっぱい躍動することでしょう。6年生は，中学校での活躍も祈っています。保護者の皆様には，練習

時の送迎や当日の温かい拍手，声援をありがとうございました。入賞者は次のとおりです（敬称略）。 

○１００ｍ走   男子 3 位 青木伶音，女子 5 位 森小羽寧 

○５０ｍH 走    男子 1 位 福永凌央，5 位 竹内大輝，女子 1 位 原穂佳，2 位 平瀬奈々，3 位 福永そら 

○走り幅跳び 男子 1 位 福永凌央，女子 2 位 森小羽寧，3 位 岩﨑妃香 

○走り高跳び 女子 3 位 福永そら                             １００ｍ走と５０ｍH 走は 5 位， 

○ソフトボール投げ 男子 1 位 徳永蒼士，女子 1 位 原穂佳，2 位 徳永愛奈  他の種目は 3 位までが入賞  

○４００ｍリレー 男子 2 位 青木伶音，福井陽翔，湯浅瑠唯，福永凌央 

○４００ｍリレー 女子 1 位 岩﨑妃香，森小羽寧，原穂佳，平瀬奈々 

○本年度の相生教職員のめあて 

  ―児童が主役の学校づくりと 

ICT活用による学びの充実― 
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4 日（月）は，1･2 年対象の「はつらつサポート教室」。楽しく体を動かしました 

県教委主催の事業です。昨年はヴォルティスジュニアのコーチ，今年は OKスポーツク

ラブのインストラクターが 2 名，来校しました。動物になりきって動いたあと，床の線

やラダー（はしご）を踏まないように歩いたり跳んだりする運動をしました。最後は，「チ

キチキバンバン」の曲に合わせて，体を動かしました。運動が好きな子とそうでない子の二

極化が進む中，小さい頃から楽しく体を動かす経験を積むことが大切だと言われています。

勝ち負けや記録を伸ばすことも大切ですが，特に低学年では，純粋に「体を動かすことが好き。楽しい。」

と思える経験を増やしていくなかで，生涯スポーツにつなげていきたいと思っています。 

○いろんなからだのうんどうができて，とってもたのしかったです。それに，からだがとってもまえよりや

わらかくなりました。（1 年） 

○どうぶつのまねがむずかしかったけど，できてよかったです。クモがむずかしかったです。（1 年） 

○しかくのはしごで，ぐうぱあってやるのがたのしかったです。（1 年） 

○家でれんしゅうして，うんどう会で１位をとりたい。（2 年） 

○きょうは，とてつもなくたのしかったです。5 時間目の体いくも，がんばりまくってやります。（2 年） 

○さいごにおどるのがたのしかったです。大きくジャンプしたりはしったりして，とてもせいちょうしたと

おもいました。（2 年） 

5 年生は，山内さんの田んぼで稲刈りをしました。鎌を持つ手は震えてる？ 

4日（月）午後には，山内さんや龍田さんに教えていただきながら，稲刈りを行いまし

た。鎌を使って刈り取り，わらで束ねていきます。最初は，鎌の使い方に四苦八苦していま

したが，次第に慣れてきて，上手に刈れるようになってきました。でも，腰は痛い。昔の

稲刈りの大変さがよくわかったようです。残りは，コンバインで刈っていただきました。

刈り取った稲は乾燥の後，精米してくださる予定です。家庭科の調理実習で，自分たちで

炊いて，美味しくいただくことにしています。山内さん，いつもありがとうございます。 

今年も，「那賀町だよ。全員集合！」 1･2 年生が町の PR 動画に出演します 

5日（火）には，地域おこし協力隊の藤本雪絵さん（旧姓：中川さん。第 1回卒業生）

が来校し，那賀町 PR動画を撮影しました。昨年に続いて 2回目で，1･2年生の有志が出演

しました。声と動作を合わせて，3テイクでバッチリ。はじける笑顔が素敵です。年末に，

那賀町チャンネル（YouTube）で放映される予定です。楽しみです。 

運動会に向けて，校長室前の花壇を可愛くきれいに整えてくださいました 

運動会の参観者を楽しませようと，10日（日）午前中に，「入野フラワーボランティ

ア」の皆さんが，花壇を整美してくださいました。手作りの木の車もあって，レイアウト

は工夫がいっぱいです。いつもありがとうございます。ご来校時は，是非，ご覧ください。 
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相生っ子の 1 日を想定して，「あいさつシミュレーション集会」を行いました 

7日（木）のスマイルタイムは，朝，スクールバスが着いてからバスに乗って帰るまでの 1

日を想定して，相手と時間に応じたあいさつを行う集会を行いました。先生方が，運転手，中

学校の先生，地域の方，来客，子どもクラブの先生，当番の先生になり，体育館にぐるっと

並びます。そして，1年生から順に，どんなあいさつをしたらよいか考えながら，一人一人

にあいさつをして回りました。「1日，いろんなあいさつがある。」「立ち止まってあいさつし

たい。」「近所の人やお客さんにもあいさつしたい。」「あいさつすると気持ちがいい。」「今日

の帰りからやりたい」等，多くの感想発表がありました。先生方からも，「『おはようございま

す。可愛い犬ですね。』のように，二言あいさつができていた。」「相手の目を見てできていて，

素晴らしかった。」「あいさつをすると，心が通じるのがわかる。」との話がありました。 

 翌 8日（金）の朝，中学校の先生からは，「今日は，小学生がいつも以上に自分からあいさつしてく

れたのでうれしかった。」とのお褒めの言葉をいただきました。交通指導をしていた私にも，子どもた

ちの「おはようございます」がいつもより大きな声で聞こえてきました。「自分から進んでするあいさ

つ」は，相生中校区の素晴らしい伝統です。これからも相生小からあいさつの輪を広げていきます。 

 

 


